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TEMA 75 DEL PROGRAMA 

Plan de conferencias: informe del Secretario 
General (A/8790 y Corr.1 y Add.1, A/8868 Y Add.1) 

1. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comisi6n Con-
sultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
dice que Ia cuesti6n esencial que se plantea en el exa.n~~n 
de los informes del Secretario General y de Ia Comtston 
Consultiva con respecto al plan de conferencias es Ia 
cucsti6n de si se debe aplazar el estudio pedido por Ia 
;\samblea General en su resoluci6n 2609 (XXIV) o 
llcvarlo a cabo. El Secretario General estima que 
convcndria renunciar a cl por el momento. La Comisi6n 
Consultiva, en cambio. cree que, como lo indica en su 
informe (A/8868, parr.4), el estu?io es particularmente 
ncccsario en estos instantes, en vtsta de que los nuevos 
locales c instalaciones para conferencias de Ginebra se 
pond dt n en fu ncionam iento dentro de poco. 

2. El Sr. LEW AN DOW SKI (Secretario General Ad-
junto de Servicios de Conferencias) se felicita de poder 
~·olaborar con Ia Comisi6n en el examen de dos 
cucstioncs que siempre preocupan a Ia vez a los Estados 
Micmbros y a Ia Secretaria. a saber, el plan de 
confcrcncias y Ia cuesti6n de las publicaciones y Ia 
documcntaci6n. Desea asegurar a Ia Comisi6n que el 
Sccrctario General y cl mismo. en el ejercicio de sus 
funcioncs. tienen y tendran siempre en este terreno ~n 
m ismo objetivo, que es el de emplear de Ia ma~e~a mas 
racional y mas econ6mica posible los servtctos de 
confercncias y de documentaci6n. 

3. La Comisi6n examinara mas adelante, conforme a 
las disposiciones de Ia resoluci6n 2886 (XX~I) ?e Ia 
;\samblea General. el programa de publtcactones 
peri6dicas de las Naciones Unidas; el orasior espe.ra .estar 
entonces en condiciones de presentar un mforme 
provisional sucinto sobre Ia aplicaci6n de la resoluci6n 
2836 (XXV I) de Ia Asamblea General en la medida en 
que se retiere al establecimiento de "cuotas" para Ia 
documentaci6n y a una reducci6n del 15°!., del "volumen 
de Ia documentaci6n preparada por la Secretaria. con 
excepci6n de las aetas de las sesiones". 

4. Con respecto al plan de conferen~ias, el .o~ador 
estima que no hay verdadera diverge.n~~a de opm~ones 
entre el Seeretario General y Ia Comtston Consult!Va Y 
que Ia {mica divergencia aparente se refiere ma.s. bien. a 
los mctodos que al fondo. Es posible que esta dtferencta 
provenga del deseo de Ia Secretaria de evitar preparar 
documentaci6n supertlua y dedicar personal y recursos a 
Ia preparaci6n de documentos que tal vez no den 
resultados practicos. 

QUINTA COMISION, 1523a. 
SESION 

Jueves 9 de noviembre de 1972, 
a las 11.10 horas 

NUEVA YORK 

:--. F1 estudio sobre el uso m{ts racional y 111<1\ 

ecom\mico posible de los locales administrativos y (!el 
personal dedicado al.servicio de conferencias Y. reumo-
nes, pedido por pnmera v~z por . el ConseJo Eco-
n6mico y Social en 1969, fue pedtdo luego por Ia 
Asamblea General. que ampli6 su alcance por sus 
resoluciones 2609 (XXIV) y 21-\.14 (XXVI). En 1970 Y 
1971. c1 Secreta rio General present6 informes suci~tos en 
los cualcs indicaba las razones por las cuales creta que 
ciertas inc6gnitas le impedian hacer un estudio 
verdadcramente t'ttil y proponia que se aplazara por un 
aiio ei informe pertinente, propuesta que fue aprobada 
en cad a caso por Ia A sam blea General. 
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6. El orador, cuando se hizo cargo de sus nuevas 
funcioncs. examin6 esta cuesti6n y. como las mismas 
incertidumbres subsistian con poco cambio, al principio 
sc inelin6 a proponer un nuevo aplazamiento del informe 
por un aiio. Despucs de un examen mas detallado de Ia 
cuesti6n, Ie pareci6 que era muy dudoso que Ia situaci6n 
fucra lo bastante estable para poder ser objeto de un 
estudio tttil incluso en 197J. 

7. Por esta raz6n. Ia Secretaria ha propuesto que se 
renuncic por el momento a Ia preparaci6n del estudio. 
Fsto no signitica, naturalmente. que la Secretaria vaya a 
disminuir sus esfuerzos para preparar el plan de 
conferencias de Ia manera mas econ6mica y mas racional 
posiblc o que vaya a substraerse a su obligaci6n de 
indiear a los diversos 6rganos cu{lles serian los lugares y 
las fechas mas econ6micos para sus reuniones. Esta es 
una tarea que el Secretario General y sus colaboradores 
en ella se proponen cumplir del mejor modo posible. El 
calcndario de conferencias y reuniones para 1973 que 
tigura en cl documento A/8790/ Add.l no es una simple 
lista de rcuniones prrparada para tener en cuenta los 
deseos de los diver~os 6rganos interesados. Es el 
resultado de muchas consultas, en el curso de las cuales 
se tuvo presente principalmente Ia capacidad de Ia 
Sccretaria para prestar los servicios necesarios con los 
recursos de que dispone normalmente. 

8. Dadas las circunstancias, el Secretario General ha 
sugerido que se renuncie por el momento a Ia 
preparaci6n del estudio. No obstante, Ia Secretaria tiene 
plena conciencia de Ia preocupaci6n constante que 
eausan a los Estados Miembros - y que expresan en 
particular Ia Comisi6n Consultiva y Ia Quinta Comision 
- Ia amplitud del programa de conferencias y sus 
consecuencias sobre el volumen de la documentaci6n. 
Por esta raz6n, el Secretario General ha sugerido que. al 
mismo tiempo que sea place para mas adelante el estudio 
oticial. se Ie permita seguir efectuando consultas 
frecuentes con Ia Comisi6n Consultiva acerca del plan de 
conferencias, con miras a presentar un informe oticial a 
Ia Asamblea General cuando las circunstancias lo 
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justiliquen. Naturalmente. el Secretario General pre-
~entadt. si Ia Comision lo desea. un informe a Ia 
Asamblea General en su vigcsimo octavo periodo de 
~esiones. como propone la Comisi(m Consultiva en el 
p~·trrafo lJ de su informe. 

l). El orador sabe muy bien que una de las 
preoeupaeiones de los Estados Miembros, cuando el 
e ... tudio se pidi{l por primera vez, era que se velara por 
a~egurar cicrta distribucion de las reuniones. para que 
no todas sc cclebraran automaticamente en Ia Sede. 
teniendo en cuenta en particular Ia construcci6n de 
im.talaeioncs suplemcntarias en Ginebra. El hecho es 
que en cl calcndario propuesto para 1973 se preve que Ia 
Olicina de las Naciones Unidas en Ginebra debera 
asegurar Ia prestaci6n de servicios a todas las reuniones 
de los (Jrganos situ ados en Ginebra. esto es. Ia UNCT AD. 
Ia CEPE. Ia Comisi(m de Estupefacientes y otros 6rganos 
que se oeupan de estc problema. la Oticina del Alto 
Comisionado de las Naeiones Unidas para los Refu-
giados y Ia Confcrcncia del Comitc de Desarme. En 
cuanto a Ia CEPE. en el calcndario no se enumeran los 
centenarcs de sesiones de sus comites. subcomitcs y 
grupos de trabajo. Ademas, el Palacio de las Naciones, 
seg[m se acord{l haec ticmpo. hospeda a Ia eonfercncia 
anual de Ia OIT y a Ia asamblea de Ia OMS. Asimismo, 
conforme a Ia>. disposiciones de Ia rcsoluci6n 2609 
(XXIV). los pcriodos de sesiones de cietios 6rganos 
normalmentc situados en Ia Sede, en Nueva York. se 
eclebrara n en Gincbra. a saber. el de Ia Comisi6n de 
Derecho lnternacional. el periodo de sesiones de verano 
del Consejo Econ6mico y Social y las reuniones de los 
6rganos que participan en este periodo, un periodo de 
sesiones del Consejo de Administraci6n del PNU D. el de 
Ia Comisibn de las Naciones Unidas para el Derccho 
Mere ant il I nternacional. los de cuatro de las comisiones 
organicas o comites del Conscjo Econ6mico y Social y el 
del Subcomitc tccnico permanente. Esta lista no es 
exhaustiva. pero los ejemplos ilustran bien el papel 
importantc de Ia Oticina de Ginebra como Iugar de 
reuni6n de {Jrga nos de las N aciones U nidas. 

La Srta. Forcignano (/talia) (Vicepresidenta), ocupa Ia 
Presidencia 

10. El Sr. NAUDY (Francia) dice que Ia delegaci6n de 
Francia contiesa con pesar Ia gran decepcion que ha 
sentido al leer el informe del Secretario General sobre el 
plan de conferencias (A/8790 y Corr.l ). En efecto, no ha 
encontrado en el respuestas a los interrogantes -
siempre los mismos. por lo demas - que se plantean 
desde haec tanto tiempo en estas esfera, ni ningun 
indicio de un esfuerzo tendiente a definir y resolver esos 
problemas. Ademas, el orador lamenta tener que decir 
que las observaciones del Secretario General Adjunto de 
Servicios de Conferencias aunque muy Utiles, no lo han 
convencido completamente. 

11. La delegaci6n de Francia ha tenido Ia sensacion de 
que su decepci6n era fundada, al observar, en el informe 
de Ia Comisi6n Consultiva, que esta habia comprobado 
lo mismo que ella ante las conclusiones - o mas bien Ia 
falta de conclusiones - del informe del Secretario 
General. Tal vez el Secretario General Adjunto de 
Servicios de Conferencias ha sido demasiado optimista a! 

decir que no habia divergencia de opiniones entre el 
Secretario General y Ia Comisi6n Consultiva. 

12. Las observaciones de Ia Comisi6n Consultiva son 
sumamente pertinentes. La delegaci6n de Francia se 
asocia plenamente a elias y lamenta en particular que 
nose haya presentado el estudio pedido porIa Asamblea 
General en su rcsoluci6n 2609. La recomendaci6n que se 
haec en el parrafo 9 del informe de Ia Comisi6n 
Consultiva le parece tambien muy importante. Es por lo 
menos sorprendente que, en visperas de Ia terminaci6n 
de las nuevas instalaciones de conferencias de Ginebra, 
no se haya preparado un plan general para el uso mas 
completo y mas ccon6mico posible de dichas instalacio-
ncs. 

13. Por consiguiente, hasta ahora no se ha dado 
respuesta a los siguientes interrogantes, que los Estados 
Miembros siguen planteandose: Primero, i,Cual es la 
capacidad actual de los servicios de conferencias en 
Ginebra y en Nueva York y en que medida aumentara 
esta capacidad como resultado de Ia puesta en 
funcionamiento de las nuevas instalaciones de Ginebra? 
Segundo, i,Cual es el costo comparativo de las 
conferencias en Nueva York yen Ginebra? Tercero, les 
cierto que el costo es mas bajo en Ginebra que en Nueva 
York a causa de Ia mayor proporci6n de personal no 
permanente empleado por Ia Oficina de las Naciones 
Unidas en Ginebra? Cuarto, de ser asi, i,C6mo es posible 
que Ia celebraci6n de una nueva conferencia en Ginebra 
siempre cte Iugar a gastos que parecen desproporciona-
dos? Quinto, i,Seria posible, para evitar este escollo, dar 
mayor tlexibilidad a los servicios de conferencias de 
Ginebra? Sexto, de todas maneras, i,nO es indispensable 
reexaminar la situaci6n para determinar si la distribuci6n 
de los funcionarios entre Nueva York y Ginebra sigue 
siendo satisfactoria y si convendria modificar el numero 
de los puestos permanentes o de personal supernumera-
rio de los servicios lingiiisticos de Ginebra, como sugiere 
Ia Comision Consultiva en el parrafo 11 de su informe, 
teniendo en cuenta en particular el elemento nuevo del 
problema constituido por Ia construcci6n de los nuevos 
eel iticios? Y ya en este momento, es decir, con las 
instalaciones existentes, i,Cl modo de aprovechamiento 
de los servicios corresponde a las necesidades y es 
verdaderamente econ6mico? 

14. A petici6n de Ia Comisi6n Consultiva, Ia Secretaria 
ha proporcionado cuadros estadisticos comparativos en 
que se indica el numero de sesiones celebradas en Nueva 
York y en Ginebra de 1970 a 1973 (A/8868/ Add.l). La 
delegaci6n de Francia se asocia a las observaciones 
hechas porIa Comisi6n Consultiva con respecto a dichos 
cuadros. Desea ademas destacar el numero ya alto de 
conferencias que se celebran en Ginebra empleando solo 
las instalaciones existentes y recuerda Ia necesidad de 
prever como pod ran emplearse del modo mas econ6mico 
posible las nuevas instalaciones, una vez que se pongan 
en funcionamiento. 

El Sr. Ogiso (Jap6n) vuelve a ocupar Ia Presidencia. 
15. El Sr. MAJOLI Otalia) haec suyas las preguntas 
muy pertinentes formuladas por el representante de 
Francia. Esta convencido de que el Secretario General 
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Adiunto de Servieio~ de Conferencias cumplira su muy 
eli licit tarea ddmejor modo posible y estudiara el modo 
m<is racional y m{t~ econ6mico de emplear el personal y 
las instalaciones disponibles. En este momento es mas 
necesario que nunea proceder a una planiticaci6n 
ri~urosa en c1 terreno de las conferencias. por las tres 
r<;;ones siguientes: en primer Iugar. Ia Asamblea 
( ;eneral ha adopt ado c1 nuevo sistema de preparaci6n de 
presupuestos por programas y un ciclo presupuestario 
bien a!: en segundo Iugar. como ha dicho el representante 
de Francia. pronto eqar{\11 disponibles en Ginebra 
muchas instalaciones nuevas y conviene estudiar el mejor 
nwdo d~: usarlas: y. en tercer Iugar. dada Ia restituci6n de 
los k~itinws derecho.., de Ia Repttblica Popular de China 
L'n ],;.., Naciones Unidas, hay que satisfacer nuevas 
m'eL".,idades de interpretaci6n. La Oticina de las 
Nacioncs l'nidas en Ginebra no tiene suticiente personal 
para clio. y actualmente se traslada. con gran gasto, 
J1LTsonal de Nue\·a York a Ginebra. El Secretario 
<_;eneral Adiunto de Servicios de Conferencias ha 
asegurado a-la Comi..,i{m que el Seeretario General se 
m<lntcndr<i en l''>trecho contacto con Ia Comisi{)n 
( ·unsultiva \'que . ..,j Ia Comisi{m lo desea. presentar{t, en 
L'i vigL·-,inw octavo pcriodo de sesione~ de Ia Asamblea 
Ccnn<tl. un L'studio a llmdo de todos los problemas que 
w plantL'aJL 

It,_ Otm punto que me1-cee Ia atenci6n de Ia Comisi6n 
cs L'l siguicntc: las dclegaciones mismas deberian hacer 
1111 L'studio minucioso del plan de confercncias. pues. 
L·onw sc dice en c1 p{trrafo (1 del informc de Ia Comisi6n 
(unsult i\ a. c1 Secreta rio General t icne Ia obligaei6n de 
indicar desde un principio a todo 6rgano que sc 
pruponga celebrar una reuni{m o eonfcrencia cu{des 
snian c1 lu~ar vIa kcha m{ts ccon6micos para ella. Las 
dckgacion~\ d~hen, por tantu. cstar en condiciones de 
tkcidir si conYiene seguir Ia sugcrencia del Secrctario 
( ;L'IlL'tal o clcgir una soluei(m m{ts onerosa. Ademas. si 
dccidcn que ,;n t'1rgano se rct'111a en un Iugar que no sea 
su sn\c. se debe pedir al pais hucspcd que se haga cargo 
lk Ius gastos suplcmcntarios que cntraiic Ia organizaci(m 
tiL' dicha ct>nkrcncia o reuni{m en esc pais. 

TEMA 82 DEL PROGRAMA 

lnforme del Comite Mixto de Pensiones del 
Personal de las Naciones Unidas (continuacidn) 
(A/8709 y Corr.1. A/8860. A/C.5/XXVII/ 
CRP.7 y 8) 

\"_ EL PRESJDFNTE, responcliendo a Ia solicitud del 
reprcscntantc de Colombia con respecto al in forme 
extenso que se menciona en el parrafo 5 del in forme de Ia 
Junta de Audit ore~ (i\/H709 y CotT.I, anexo IV), dice que 
ha cclcbrado eonsultas con muchas delegaciones, entre 
elias Ia de Colombia. as\ como con el Secretario del 
Comitc Mixto y el Sccretario de Ia Junta de Auditores, y 
que el Presidcnte de Ia Junta de i\uditores ha autorizado 
al Secreta rio del mencionado Comitc a que comunique el 
in forme extenso de Ia Junta a las delcgaciones que deseen 
tomar conocimiento de cl. As\, pues, el Presidente sen ala 
a los micmbros de Ia Comisi(m que e1 Secretario de Ia 
Comisi6n ticne a su disposici6n varios ejemplares del 
informc extcmo. Fspera que el represcntante de 

Colombia quede satisfecho con el resultado de su 
prcgunta. 

IH. Fl Sr. ARBOLEDA (Colombia) se declara 
satisfecho de Ia soluci6n propuesta por el Presidente. 

llJ. EL PRESIDENTE invita a Ia Comisi6n a que vote 
sobrc Ia secci6n I del proyecto de resoluci6n relativo al 
ajuste de las prestaciones. que tigura en el anexo V del 
in forme del Comitc Mixto (A/H709 y Corr.l ). 

Por 79 votos contra 7 y 3 abstenciones, queda aprobada 
Ia secci6n I del proyecto de resoluci6n. 

20. EL PRESIDENTE propone que, en su intorrne, Ia 
Comisi6n recomiende a Ia Asamblea General que 
a pruebe Ia cond ici6n que seen uncia en el parrato 20 y las 
sugerencias formuladas en los parrafos 15 y 40 del 
in forme de Ia Com is i6n Cons u 1 tiv a en As u n tos 
Administrativos y de Presupuesto (A/HH60). 

21. EL Sr. ABRASZEWSKI (Polonia) recuerda que en 
Ia 1520a. scsi6n su delegacion habia juzgado que seria 
ncccsario complctar Ia propuesta de Ia Cornisi6n 
ConsultiYa en el parrafo 40 de su informe, proponiendo 
que un 6rgano intergubernamental competente prepa-
rara un informe sobre Ia situaci6n de Ia Caja. Destaca 
que esta propuesta, que apoyaron algunas delegaciones, 
era puramentc administrativa yen ning{m modo politica. 
Sin embargo. habida cuenta de las reservas expresadas 
por una dclegaci6n. Ia delegaci6n de Polonia no ha 
juzgado conveniente pedir que se someta a votaci6n su 
propucsta. Picle unicamente que el informe de Ia 
Comisi()n de i\ctuarios y las observaciones que el 
Sccrctario General pueda formular al respecto. en su 
ear{tcter de Prcsidente del Comite Administrativo de 
Coordinaci6n. se comunique a su debido tiempo a las 
delcgaciones para que cstas puedan examinarlos a tondo, 
ya que el estudio de Ia situaci6n de Ia Caja Comun de 
Pcnsiones es una cuesti(m extremamente complicada, 
que cxigc una preparaci6n minuciosa. Por tanto, Ia 
clelcgaci6n de Polonia proponc que en caso de que Ia 
Asamblca General apruebe el parrafo 40 del informe de 
Ia Comisi{m Consultiva, c1 informe de Ia Comisi6n de 
Aetuarios y las obscrvaciones del Secretario General se 
dejen listos en junio de 1973. de manera que los Estados 
Micmbros pueclan prepararse bien para el examcn de 
esta delicacla eucsti6n. 

22. EL Sr. K ULAZHENKOV (Uni6n de Republicas 
Socialistas Sovicticas) apoya Ia propuesta de Ia 
dclcgaci(m de Polonia, pues estima que e1 informe de Ia 
Comisi6n de Actuarios y las observaciones del Secretario · 
General sc deben presentar con suticiente antelaci6n 
para que las clelegaciones puedan estudiarlos a fondo. 

23. EL Sr. LIVERAN (Secretario del Comitc Mixto de 
Pensiones del Personal de las Naeiones Unidas) senala 
que no se poddm comunicar a los actuarios los datos 
nceesarios para Ia evaluaci6n actuarial de los haberes de 
Ia Caja Comun de Pensiones antes del mes de mayo. ya 
que cstos datos s61o se reciben en marzo y se neeesitan 
dos meses para su elaboraci6n. As\, pues, el intorme de Ia 
Comisi6n de Actuarios no estara listo antes dc-1 mes de 
junio y 110 se dispondra de cJ basta principios deJ IlleS de 
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julio. Sin embargo, Ia Secretaria hara todo lo posible 
para apresurar su publicacion. 
24. EL PRESIDENTE considera que Ia Comision 
rccomienda a Ia Asamblea General que apruebe Ia 
condicion que se enuncia en el parrafo 20 y las 
sugerencias formuladas en los parrafos 15 y 40 del 
informe de Ia Comisil>n Consultiva. 

Asi queda acordado. 

25. El PRESIDENTE dice que, si no hay objeciones, 
entendera que, habida cuenta de las observaciones 
formuladas porIa Comision en los parrafos 29 y 32 de su 
informe, Ia Comision aprueba Ia seccion II del proyecto 
de resolucion que figura en e1 anexo V del informe del 
Comite Mixto (A/8709 y Corr.l) y las sumas que se preven 
en el para los gastos administrativos de Ia Caja Comun 
de Pensiones. 

Asi queda acordado. 

26. El Sr. LIVERAN (Secretario del Comite Mixto de 
Pensiones del Personal de las Naciones Unidas) senala 
que los gastos administrativos que se preven en Ia seccion 
I I del proyecto de resolucion se han calculado sin tener 
en cuenta el estudio propuesto por Ia Comision 
Consultiva en el parrafo 40 de su informe y que, por 
consiguiente, Ia aprobacion de este parrafo porIa Quinta 
Comision acarreara gastos administrativos adicionales 
para 1973. 

27. EL Sr. KULAZHENKOV (Union de Republicas 
Socialistas Sovieticas) ha votado en contra de Ia seccion I 
del proyecto de reso1ucion, porque no ha encontrado en 
el informe del Comite Mixto informaciones que lo hayan 
convencido de Ia necesidad de los ajustes propuestos. 
Recuerda que Ia delegacion de Ia Union Sovietica habia 
propuesto que se aplazara el examen de Ia cuestion hasta 
el vigesimo octavo periodo de sesiones de Ia Asamblea 
General, a tin de poder pronunciarse con plena 
conocimiento de causa. 

2H. U KYA W SHEIN (Birmania) habria preferido los 
porcentajes de ajuste mas bajos sugeridos por Ia 
Comision Consultiva en el parrafo 22 de su informe, 
pero, a pesar de ella, por espiritu de solidaridad, ha 
votado a favor de Ia secci6n I del proyecto de resoluci6n 
presentado por el Comite Mixto. 

TEMA 73 DEL PROGRAMA 

Proyecto de presupuesto para el ejercicio econ6-' 
mico de 1973 (continuaci6n*) (A/8706, A/8708 y 
Corr.1 y Add.1, 2 y 4 a 6, A/8739, A/8748, A/8811, 
A/8840 y Add.1, A/C.5/1429 y Corr.1 y 2, A/C.5/ 
1430, A/C.5/1431, A/C.5/1436, A/C.5/1440, A/C.5/ 
1442, A/C.5/1443 y Corr.1, A/C.5/1444, A/C.5/ 
1445, A/C.5/1446 y Corr.1, A/C.5/1449, A/C.5/ 
1452, A/C.5/1453, A/C.5/1461, A/C.5/XXVII/ 
CRP.2) 

Primers lectura (continuaci6n*) 

* Reanudaci6n de los trabajos de Ia 1516a. sesi6n. 

SECCION 3. SUELDOS Y SALARIOS (A/8706, 
A/8708 Y CORR.1 Y ADD.2, A/C.5/1436) 

29. EL PRESIDENTE invita a Ia Comisi6n a que 
examine, en primera lectura, los calculos de gastos 
iniciales para Ia secci6n 3, asi como los dlculos revisados 
para esta seccion como consecuencia de decisiones 
tomadas por el Consejo Economico y Social en sus 
periodos de sesiones 52° y 53°. En el proyecto de 
presupuesto para el ejercicio econ6mico de 1973 
(AIH706), el Secretario General solicita un credito de 
99.951.000 d6lares. En sus solicitudes de creditos 
revisadas (A/C.5/1436), pide un crcdito adicional de 
7H.400 dolares. con lo que el monto total del credito 
solicitado para esta secci6n seria de 100.029.400 d61ares. 

JO. En su primer in forme (A/8708 y Corr.1) sabre el 
proyecto de presupuesto para el ejercicio econ6mico de 
1973, Ia Comision consultiva en Asuntos Adminis-
trativos y de Presupuesto recomend6 que se redujera en 
HJ7.500 d6lares el crcdito solicitado por el Secretario 
General. Por lo que respecta a los calculos revisados, Ia 
Comision Consultiva recomienda, en su informe conexo 
(AIH708/ Add.2), Ia consignaci6n de un credito adicional 
de 57.000 d61ares para esta secci6n, lo que representa 
una reducci6n de 21.400 d6lares en relaci6n con el 
credito revisado solicitado por el Secretario General. El 
monto total del credito recomendado por Ia Comisi6n 
Consultiva para Ia secci6n 3 para 1973 es, pues, de 
99.1 70.500 d6lares. 

31. El Sr. RHODES (Presidente de Ia Comisi6n 
Consultiva en Asuntos Administrativos y de Presupuesto) 
senala que Ia secci6n 3 es con mucho lo mas importante 
del presupuesto, pues el credito que se solicita en esc 
capitulo representa unos 100 millones de d6lares, es 
decir. casi Ia mitad del manto total del presupuesto. Esta 
secci6n abarca los gastos de los puestos permanentes y 
provisionales, asi como los de personal supernum~:rario, 
expertos y consultores. No todos los gastos relativos a los 
sueldos y salarios estan incluidos en esta secci6n, pues los 
hay tam bien en las secciones 15, 16 y 18 relativa~; a Ia 
UNCT AD, Ia ONUDI y Ia Oficina del Alto Comisionado 
de las Naciones Unidas para los Refugiados, asi como en 
cuatro secciones. Pero el costa del 70'7o de los puestos 
permanentes y provisionales figura en Ia secci6n 3.En el 
crcd ito solicitado con cargo a est a secci6n para 1973 se 
observa un aumento de 13.600.000 d6lares en relaci6n 
con los gastos de 1971 y de 4.300.000 d6lares en relaci6n 
con el credito consignado para 1972. Sin embargo, 
habida cuenta de Ia congelaci6n de Ia plantilla, el 
aumento en comparaci6n con 1972 es en realidad 
mucho mas importante de lo que esta ultima cifra parece 
indicar. AI comparar el credito solicitado para 197J y el 
credito consignado para I 972, tam bien hay que tener en 
cuenta el cambia sabre Ia manera de presupuestar los 
gastos de personal relativos a Ia ejecuci6n de proyectos 
de asistencia tecnica del PNUD, cambia que ha causado 
Ia eliminacion del presupuesto de 92 puestos (43 puestos 
del cuadro organico y 49 puestos del cuadro de servicios 
generales) para los que, de lo contrario, habria hecho 
falta prever un credito de alrededor de 1.330.000 do lares 
para el capitulo l. 
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.\2. En el capitulo I (Puestos de plantilla), que cs el mas 
importante. ya que represcnta 90 millones de d6lares, es 
c\eeir, ]as llUeve dceimas partes deJ crcdito SOJicitado 
para Ia totalidad de Ia seeci6n 3, estan incluidos unos 
5.000 pucstos. repartidos easi igualmente entre el euadro 
org{l!lico y el euadro de servicios generales. El numero de 
puestos nuevos solieitados por cl Seerctario General (4 
puestos del cuadro orgf111ieo y 10 del cuadro de servicios 
generales) es rclativamente minimo en rclaci6n con el 
11tll11ero total de pUCS(OS, y eJ numero de rcclasificaciones 
propuestas. que cs de 27, tampon) cs muy importante. 
;\si. pucs. c1 au men to del crcdito solicitado en cl capitulo 
1 sc debe cscncialmentc. como lo ha senalado Ia 
Comisi(m Consultiva en el parrafo J-4 de su primer 
informc. al aumento de los sueldos del cuadro de 
scrvicios generales y de algunas clasiticaciones por Iugar 
de destino oficial (alrededor de 3.350.000 d61ares), asi 
como los gastos rcsultantes de Ia aplicaci6n de Ia 
rcsoluci6n 24KO B (XXIII) de Ia Asamblea General sobre 
incentivos para el aprendizaje de idiomas (alrcdedor de 
250.000 dolares) y al costo adieional de Ia tinanciaei6n, 
para todo el ano de 1973, de los puestos nuevos 
aprobados para 1972 a los que se aplic6 en esc ano una 
ckducci6n considerable por demoras en Ia contrataei6n 
(unos 4:10.000 d61ares). El orador senala a Ia atenei6n de 
Ia Comisi6n el p{trrafo J-9 del propio informe, en el que 
Ia Comisi6n Consultivaobservaque, alcalcular los creditos 
solicitados para el capitulo I. el Secretario General ha 
tenido en cuenta Ia directriz impartida por Ia Asamblea 
General en su resoluci6n 2HJ6 (XXVI), de 17 de diciembre 
de 1971 , a pi ica ndo una ded ueci6n de u n 2o;;, a! d lculo de 
los gastos correspond ientes a puestos relacionados con Ia 
documentaei6n. Ademas. e1 Secretario General ha hecho 
Ia aeoswmbrada deducci6n del 5% de los gastos de todos 
los pul"stos existentes del cuadro organico y categorias 
superiores para retlejar las economias que se derivan del 
movimiento ordinario de personal y. para tener en cuenta 
las demoras normales en Ia eontrataci6n, ha aplicado una 
c\cducci6n del 40"1i, a los gastos correspondientes a todos 
los pucstos nuevos propuestos del cuadro organico y una 
deducci6n del 20'\, a los gastos por concepto de puestos 
nuevos del cuadro de servicios generales. 

:n. La primera recomcndaci6n formulada por Ia 
Comision Consultiva en lo que respecta al capitulo I se 
basa en elnumcro exeepcional de puestos que se hallaran 
vacantes a principios de 1973, como consecuencia de Ia 
congelaci6n de Ia contrataci6n impuesta en 1972. 
Cuando Ia Comisi6n Consultiva examin6 el proyecto de 
presupuesto, el Secretario General preveia que a tines de 
ano habria unos 290 puestos vacantes en las Naciones 
Unidas en conjunto. De esas 290 vacantes, 170 serian 
vacantes normales, debidas al movimiento de personal y 
a Ia aplieaci6n de Ia resoluci6n 2836 (XXVI) de Ia 
;\samblea General sobre Ia limitaci6n de Ia documen-
taei(H1 y 120 (de las cuales de 95 a 100 correspondian a Ia 
secci6n J) serian vacantes excepcionales, debidas a Ia 
congelaci6n de Ia contrataci6n. Aun cuando Ia 
contrataci6n normal se reanude en 1973, cabe presumir 
que estos 100 puestos vacantes correspondientes a Ia 
sccci(m 3 nose llcnaran inmediatamente. La Comisi6n 
Consultiva ha juzgado, pues, que convenia aplicar a los 
gas to•, por eonccpto de estos puestos una deducci6n para 
tener en cuenta las demoras en Ia contrataci6n, pero que 

tal dcducci6n debia ser inferior a Ia deducci6n normal 
dcl411' .. \~1 que Ia contrataci(m scdt sin duda m{ts rapida 
que en tiempos normales. Por consiguiente, Ia Comisi6n 
Consultiva ha recomendado, vista esta situacion excep-
'ci<>nal. una rL·ducci\1n de:'\()().()()() d\1larcs (que corrcspon-
lk. a c:r~tndes Ltsc:os, a una dccci6n del 25",. para ilencr 
L'll n:cnt~t Ia-, (lcnwra-, en Ia contrataci6n) para el 
c~tpiltllu 1. La Comisi\111 Con-,ultiva juzg\1 aprupiada csta 
rL·duL·cil.>ll. dada Ia -,ituacitlll que cxistia en junio de 197:2 
cuando examin6 el proyecto de presupuesto y formul6 
sus recomendaciones, pero tiene intenci6n de volver a 
n~tnlinar Ia situacil1n llct;adu el casu, antes del lin~tl del 
IH;,riud,l de scsiuncs de 'Ia Asamhlca General. habida 
L"UCilLt lk b lkclaraci,'m hccha por el Sccrctario 
General en Ia 1494a. sesi6n (AIC.511442), en Ia que 
'L'11~tl,\ que seguiri~t una politica de modcraei(ln 
1uluntari~1 en materia de nomhramicntus basta lines del 
llll'S lk diciL'Illhl"L'. 

34. La scgunda reducei6n recomendada por Ia Comi· 
si6n Consultiva en lo tocante al capitulo I se relaciona con 
los puestos nuevos solieitados por el Secretario General. 
La Comisi{)Jl Consultiva reconoce que Ia solicitud es muy 
moderada ya que se trata de 4 puestos del cuadro 
org{lllico y de I 0 puestos del cuadro de servicios 
generales, pero le pareee i16gico que se creen puestos 
nuevos euando existen tantos puestos vacantes y euando 
Ia congclaci6n de Ia contrataci6n brinda una oportu-
nidad para redistribuir los puestos existentes. Asi, pues. 
1c parcce inl!til incluir puestos nuevos permanentes en Ia 
plantilla, cxcepto el nuevo puesto de Subsecretario 
General que se ha propuesto. En consecuencia, Ia 
Comisi6n Consultiva recomienda otra reducci6n de 
-11.111111 d(llarcs, con lo que clmonto total de Ia rcc\uccil1n 
rL'COilll'lHiada para el capitulu I scria de S70.tl0() di)lares. 
Si. tal Cl>111u rccomicnda Ia Comi-,i(m Consultiva en el 
p~'trraf() .\-19 de su infl>rmc. sc restituye Ia suma 
de J4,'1.;')()() lh)lares prcvi'>ta para Ia contrataci\111 
de personal de limpieza a jornada parcial de Ginebra, que 
el Secretario General habia suprimido del capitulo I de Ia 
secci6n 3, Ia reducci6n neta recomendada porIa Comisi6n 
Consultiva en relaci6n con este capitulo es de 421.500 
d61ares. 

35. En el credito solicitado para el capitulo II (Personal 
supernumerario para reuniones) se observa un aumento 
importante en relaci6n con el credito consignado para 
1972, a pesar de Ia reducci6n registrada en materia de 
documentaci6n. La Comisi6n Consultiva estima que este 
aumento es excesivo y, en consecuencia, recomienda una 
reducci6n de 20.000 d6lares para Nueva York y de 20.000 
d6lares para Ginebra. Tambien le parece posible una 
reducci6n adicional de 65.000 d6lares como resultado de 
las modificaciones que la Comisi6n para el Derecho 
Mercantil Internacional decidi6 hacer en su programa de 
reuniones para 1973. Asi, pues, la suma total de la 
reducci6n recomendada es de 105.000 d6lares. 

.1<>. Fn el ercclito solicitado para el capitulo III (Otro, 
personal supernumcrario) sc obsc1·va tamb\cn un 
aumento considerable (alrededor de medio mil16n de 
do lares) en relaci6n con el credito consignado para 1972. 
Este aumento se puede imputar enteramente al credito 
solicitado para Ia partida i) (Personal supernumerario en 
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general), y Ia Comisi6n Consultiva ha recomendado que se 
reduzcaeste credito en 120.000 d6lares, por las razones ex-
puestas en los parrafos 3-25 a 3-28 de su inform e. El erect ito 
solicitado para Ia partida ii) (Expertos y consultores 
contratados a titulo personal) es ligeramente inferior al 
crcdito para 1972, pero Ia Comisi6n Consultiva ha 
recomendado a pesar de ello que se reduzca en 100.000 
d61ares, pues le preocupa Ia elevada suma de gastos por 
concepto de consultores. Varias delegaciones expresaron 
Ia misma preocupaci6n en el periodo de sesiones anterior 
de Ia Asamblea General y pidieron que Ia Dependencia 
Comun de Inspecci6n examinara el empleo de los 
servicios de expertos y consultores por las Naciones 
Unidas e informara al respecto a Ia Asamblea General en 
el periodo de sesiones en curso. En el parrafo 3-31 de su 
informe. Ia Comisi6n Consultiva indic6 que revisaria su 
recomendaci6n a Ia luz del informe de Ia Dependencia 
Comun de Inspecci6n. La Dependencia Comun de 
lmpccci(m s{)Jo ha prcsentado un informe provisional 
tveasc J\ KKII ). cuyas conclusiones preliminares parecen 
corroborar Ia reducci6n propuesta por Ia Comisi6n 
Consult iva. 

37. El crcdito solicitado para el capitulo IV (Horas 
extraordinarias y trabajo nocturno) se ha calculado 
principal mente sobre Ia base de los gastos de 1971, y al 
parecer no se ha tenido en cuenta suticientemente Ia 
reducci6n que Ia Comisi6n Consultiva habia recomen· 
dado que se aplicara a los creditos solicitados 
inicialmente para 1972 y que Ia Asamblea General habia 
aprobado. En consecuencia. y habida cuenta de las 
estrictas n1edidas de control que se han tornado, por 
iniciativa del Secretario General, para reducir los gastos 
por concepto de horas extraordinarias, Ia Comisi6n 
Consultiva ha recomendado una reducci6n de R6.000 
d61arcs en el crcdito solicitado en ese capitulo. 

JR. En lo que atane al capitulo V (Necesidades 
provisionales de personal), el orador recuerda que, por Ia 
misma naturaleza de los puestos provisionales, Ia 
Comisi6n Consultiva habia recomendado, los dos ultimos 
anos, que, cuando una oficina estuviera por ser objeto de 
calculos revisados basados en un estudio de su personal 
por el Servicio de Gesti6n Administrativa, se excluyera 
todo crcdito solicitado en los calculos iniciales para 
puestos provisionales en esa oficina. Sin embargo, Ia 
situaci6n era diferente en 1972, pues Ia Comisi6n 
Consultiva, cuando examin6 el proyecto de presupuesto, 
s~ enter6 de que los estudios de personal de Ia Oficina de 
Servicios de Personal y de Ia Oticina de Servicios 
Generales debian quedar terminados para tines de junio 
de 1972, pero que era muy dudoso que se pudieran 
presentar calculos revisados a tieJ11po para que Ia 
J\samblea los pudiera examimar en su periodo de 
sesiones. J\si pues, habia dos posibles soluciones: o bie!J 
excluirtodos los creditos solicitado para puestos provisio-
na,les, en espera de Ia presentaci6n de calculos revisados, o 
mantencrlos todos, en Ia inteligencia de que, en caso de 
que sc prescntaran calculos revisados para alguna de las 
oticinas pertinentes, los puestos provisionales correspon-
clicntcs dcsaparecerian como tales del presupuesto. La 
Comisi6n Consultiva opt6 por Ia segunda soluci6n y las 
{iltimas informaciones obtenidas parecen justiticar esta 
dccisi6n, ya que no es en modo alguno seguro que Ia 

t'dtima fasc de los cstudios de personal haya sido 
tcrminada antes del final del periodo de sesione~;. En Ia 
reducci{m de 5.000 d6lares rccomendada porIa Comisi6n 
Consultiva sc ha tcnido en cuenta Ia congelaci()n de Ia 
contrataci{m. que se aplicaba tanto a los ;puestos 
provisionalcs como a los puestos de plantilla. 

39. El Sr. BARTUSEK (Checoslovaquia) dice que, a 
pesar de Ia politica de austeridad presupuestaria 
instituida por el Secretario General y por Ia Comisi6n 
Consultiva. el proyecto de presupuesto para 1973 sigue 
dcmasiado alto y ticne puntos dcbiles. como. por 
ejemplo, los creditos solicitados por concepto de 
necesidades provisionales de personal. 

40. En el parrafo 3.39 del proyecto de presupuesto el 
Secretario General indica que los 29 puestos del cuadro 
orga nico y los R6 puestos del cuadro de servicios 
generales aprobados para 1972 por concepto de 
necesidades provisionales de personal se mantuvieran 
par~t 1973 a Ia espera de que el Secretario General 
prcsentara solicitudes de crcdito basadas en las 
recomendaciones del Servicio de Gesti6n Administrativa 
rcspecto de Ia utilizaci6n y distribuci6n del personal de 
los dcpartamentos y oficinas del caso. Segun el parrafo 
3.40, los gastos necesarios para mantener esos puestos se 
elevan a 1.69l.ROO d6lares. La Comisi6n Consultiva 
explica que, debido a Ia naturaleza misma de los puestos 
provisionales, recomend6 en el curso de los ultimos dos 
anos que, cuando una oticina estuviera por ser objeto de 
un estudio de su personal por el Servicio de Gesti6n 
Administrativa,se excluyera todo credito solicitado en el 
proyecto de presupuestos para puestos provisionales para 
esa oticina. Esos puestos tienen que transformarse en 
puestos de plantilla y ser transferidos al capitulo I o, si no 
tienen que ser suprimidos. La Comisi6n Consultiva 
senala ademas que, de las cinco oticinas para las cuales 
se piden puestos provisionales, hay dos en las cuales ya se 
han terminado los estudios del personai.El estudio del 
personal de otras dos oticinas debia estar listo para tines 
de junio de 1972. pero, cuando Ia Comisi6n Cons.ultiva 
examin6 el proyecto de presupuesto, era muy dudoso que 
pudicran formularse a tiempo los calculos revisados. La 
Comisi6n Consultiva estim6 que, en esas condiciones, 
habia dos soluciones posibles: o bien suprimir todos los 
crcditos solicitados para puestos provisionales, a Ia 
espera de Ia presentaci6n de las solicitudes de cn~ditos 
revisadas. o bien mantenerlos todos, en la inteligencia de 
que, en caso de que se presentaran calculos revisados 
para alguna de las oticinas pertinentes o para todas elias, 
los correspondientes puestos provisionales desapare-
cerian como tales del presupuesto. La Comisi6n 
Consultiva opt6 porIa segunda soluci6n. La delegaci6n __ 
de Checoslovaquia, que siempre ha criticado el man=• 
tenimiento de los llamados puestos provisionales, 
estima que se trata de una decision equivocada, porque 
va en contra de Ia disciplina presupuestaria. En lo que 
respecta a las demoras que se registraron en Ia 
realizaci6n por el Servicio de Gesti6n Administrativa de 
los diversos estudios sobre Ia utilizaci6n del personal, Ia 
Comisi6n Consultiva indica en el parrafo 45 de su primer 
informe que estos retrasos son imputables en parte a 
hechw q\le escapan al control de ese Servicio v, en 
lhcch~'~.ar, a! nombramiento de un nuevo Secretario 
General y a Ia reorganizaci6n de los departamentos 
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politicos de Ia Secretaria que se ha emprendido por su 
iniciativa, asi como al nombramiento de un nuevo 
Secretario General Adjunto de Administracion y 
Gesti6n. La delegaei6n de Checoslovaquia no entiende 
ctH110 los retrasos de 1971 pueden imputarse a 
acontecimicntos ocurridos en 1972. Tampoco comprende 
c6mo Ia reorganizaci6n de los departamentos politicos 
puede ser Ia causa de las demoras en el estudio del 
personal de Ia Oticina de Servicios de Personal. de Ia 
Division de Derechos Humanos o de Ia Oticina de 
Scrvicios Generales. 

41. La delegaci6n de Cheeoslovaquia cree que ya es 
hora de que se supriman del presupuesto los llamados 
puestos provisionales y todo el capitulo V de Ia seccion 3. 
Propone, en eonsecuencia, que Ia Quinta Comisi6n 
reeomiende a Ia Asamblea General que acepte Ia primera 
soluci6n sugerida por Ia Comision Consultiva y suprima 
del presupuesto todos los puestos provisionales, a Ia 
espera de que se le presenten los resultados de los 
estudios sobre Ia utilizaci6n del personal. El numero de 
puestos vacantes llega actualmente a 320, lo cual deberia 
bastar con creces para hacer frente a las necesidades del 
personal para 1973. 

42. EI Sr. SELMECI (Hungria) recuerda que todos los 
anos Ia Quinta Comision presta maxima atencion a Ia 
secci6n 3 del presupuesto. En efecto, los creditos para esa 
secci6n son mas altos que los de cualquier otra e int1uyen 
considerablemente,por tanto, en el monto del presu-
puesto de Ia Organizacion. La delegacion de Hungria 
siempre ha examinado esa secci6n con espiritu critico, 
porque estima que noes el numero sino Ia calidad de los 
funcionarios Io que permite asegurar el funcionamiento 
eticaz de Ia secretaria de cualquier organizaci6n. Si se 
pidc a los Estados Miembros que paguen a! personal de 
Ia Secretaria sueldos mas altos que aquellos a los que 
pueden aspirar los funcionarios de cualquier adminis-
tracion publica nacional, los Estados Miembros tienen 
derecho a esperar que Ia eficiencia de los funcionarios de 
Ia Secretaria guarde relaci6n con los elevados sueldos 
que perciben. 

43. Del cuadro 19 del informe del Secretario General 
sobre Ia com posicion de Ia Secretaria 1 se desprende que 
el numero efectivo de funcionarios del cuadro organico y 
categorias superiores pas6 de 1.267 en 1962 a 2.256 en 
llJ-:'2. es deeir, que el porcentaje medio de creci-
miento anual fue de 7,H%. No se dispone 
de inl(mnaeiones sobre Ia tasa anual media de expansion 
de los programas emprendidos durante ei mismo periodo 
en Ia esfera economica y social y en Ia de los derechos 
humanos, pero, si se compara ese porcentaje con Ia 
modesta expansion del 2o/o prevista en el presupuesto de 
1970 para los nuevos programas y las actividades 
conexas, y con el aumento de 0,8% previsto en el 
presupuesto para 1972 en las mismas esferas, se 
comprueba que Ia tasa de crecimiento del personal fue 
por Io menos dos veces mayor que Ia tasa de expansion de 
los programas. Se trata de una evolucion muy malsana, 
en especial en vista de que coincidi6 con el aumento 
constante de los creditos consignados por concepto de 

I Documento AIH831 y Corr.l, de 6 de octubre de 1972. 

consultores y de personal supernumerario. La delegaci6n 
de Hungria sc opone a todo aumento de los gastos de 
personal que no este justiticado por necesidades realcs 
dniYad as de los nuevos programas. Por est a raz(m, se 
congratula por Ia politica de austeridad iniciada en 1972 
Y aprueha las medidas tomadas por el Secreta rio General 
para aumentar Ia eticacia de Ia Secretaria. Esta 
politica mostro claramente que era posible mejorar dicha 
eticacia utilizando Ia capacidad de trabajo que queda 
liberada porIa finalizaci6n de ciert{ls tareas. Sean cuales 
tueren las conclusiones que se saquen del estudio sobre 
Ia utilizacion del personal, Ia delegaci6n de Hungria 
estima que esa politic a de austeridad, de haber sido 
instituida en el momento de Ia creaci(1n del Scrvicio de 
Gesti6n Administrativa, habria dado mas resultados. 

44. Las informaciones que figuran en el informe del 
Secretario General acerca de los progresos del Servicio de 
Gesti6n Administrativa en Ia realizaci6n del estudio 
sobre Ia utilizaci6n de los recursos humanos en Ia 
Secretaria (A/C.5/1446 y Corr.l) son insuficientes. :'llo se 
formula en ese documento ninguna distinci6n entre las 
rccomendaciones de gran alcance y las recomendaciones 
relativamente poco importantes. En el parrafo 15 del 
informe se dice que, en los tres anos transcurridos desde 
el comienzo del cstudio, el aumento medio de Ia plantilla 
bajo del 7<r;(, a! 2% y que, si Ia tasa de crecimiento hubiera 
continuado a! mismo ritmo,Ia plantilla de 1972 
posiblemente habria tenido mas de 1.000 puestos 
adicionalcs lo cual hahria entranado gastos de personal 
del orden de los l<1 millones de d6Iares por ano. Sin 
embargo. no hay nada en el informe que permita pensar 
que esa disminuci6n del crecimiento del personal y el 
hcclw de que se hayan podido cvitar gastos por tal 
conccpto se deban a las actividades del Servicio de 
Gcsti(l!1 1\dministrativa. Lejos de reducir o siquiera 
estabilizar el numero de funcionarios, el Servicio de 
Gesti{Jn 1\dministrativa no ha hecho otra cosa que 
rccomendar importantes aumentos de personal. 

45. La delegaci6n de Hungria reconoce que el numero 
de puestos del cuadro organico y categorias superiores 
que el Secretario General pide para 1973 es modesto, 
peru cstima al igual que Ia Comisi6n Consultiva, que se 
trata de solicitudes cuestionables, cuando hay tantos 
puestos vacantes. Apoya, pues, Ia recomendaci6n de Ia 
Comisi6n Consultiva de que, con excepci6n de Ia 
creaci6n de un nuevo puesto de Subsecretario General y 
de Ia supresi6n de uno de los puestos de Ia Oficina de 
Asuntos entre Organismos, nose modifique el numero de 
puestos del cuadro organico y categorias superiores que 
se tinancian con cargo a Ia seccion 3. 

46. En Io que atane a los cr~ditos que se piden por 
concepto de expertos y consultores contratados a 
titulo personal, Ia delegacion de Hungria estima que esa 
cuestion deberia ser examinada teniendo en cuenta los 
elevados sueldos que ganan los funcionarios del cuadro 
organico y Ia proporcion entre el numero de funcionarios 
con contrato a plazo tijo y el numero de funcionarios con 
contrato permanente.Si los funcionarios de categorla P-3 
y categorias superiores no son expertos en su esfera 
particular es muy dficil comprender por que tendrian 
que recibir sueldos supcriores en un 20'Y,, a un JO% a los 
que recibcn los funcionarios correspondientes en Ia 
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admi_nistraci6n p{Iblica de los Estados Unidos de 
America. Si no es posible evitar el pago de sueldos tan 
elevados. habria que moditicar Ia proporci6n entre los 
contratos de plazo tijo y los contratos permanentes. a tin 
·de poder contratar mas expertos por plazas cortos. 

47. En conclusion. y aunque acoge con satisfacci6n los 
esfuerzos realizados por el Secretario General para 
mejorar Ia efic·acia de Ia Secretaria y su intenci6n de 
proseguir su politica de austeridad financiera, Ia 
delegaci6n de Hungria considera que numerosas 

solicitudes de creditos en diversos capitulos de Ia secci6n 
3, y sabre todo en el capitulo III, no se justifican. Estima 
que las reducciones recomendadas por Ia Comisi6n 
Consultiva no son suficientemente grandes. En conse-
cuencia, si bien apoya las recomendaciones de Ia 
Comisi6n Consultiva destinadas a reducir los gastos, Ia 
delegaci6n de Hungria no podni votar a favor de los 
creditos cuya consignaci6n se recomienda con cargo a Ia 
secci6n 3. 

Se levanta Ia sesi6n a las 13 horas. 




